

Diputado Eduardo Cornejo solicita a Contraloría investigar grave retraso de Junaeb en entrega de útiles escolares a estudiantes

El representante de O'Higgins también solicitó determinar el número de alumnos afectados en la región, considerando la demora de más de cuatro meses que mantiene el organismo.

El diputado por la región de O'Higgins e integrante de la comisión de Educación de la Cámara Baja, Eduardo Cornejo (UDI), decidió oficiar a la Contraloría General de la República para que inicien una investigación al interior de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), luego que durante los últimos días se diera a conocer que aún no entregan los útiles escolares destinados a más de dos millones de estudiantes vulnerables del país, pese a que ya comenzó el segundo semestre escolar.

Al respecto, y junto con calificar como "absolutamente inaceptable" la demora que mantiene el organismo, el parlamentario gremialista advirtió que dicha situación está "atentando gravemente" contra la educación de los alumnos

de más escasos recursos, puesto que los kits escolares que la Junaeb suele entregar en marzo o a más tardar en abril de cada año, contienen materiales como cuadernos, calculadores, lápices, reglas y una serie de útiles que son "básicos" para los estudiantes.

Por lo mismo, pese a las explicaciones que entregó esta semana el organismo -cuya supervigilancia está a cargo del Ministerio de Educación (Mineduc)-, Cornejo aseguró que resulta "indispensable" que la Contraloría inicie una investigación, tanto para determinar las eventuales responsabilidades administrativas que existan en el caso, como también si hubo un correcto uso de recursos públicos.

"Hemos oficiado a la Contraloría General de la Repúbli-

ca para que inicie, a la brevedad posible, una investigación administrativa al interior de la Junaeb ante el grave retraso que mantienen en la entrega de los útiles escolares, afectando a más de dos millones de estudiantes de nuestro país. En la mayoría de las regiones ya comenzó el segundo semestre del año escolar, y pese a ello los alumnos más vulnerables aún no reciben sus materiales básicos, que los debían tener hace aproximadamente cuatro meses. La grave demora de parte de este organismo está atentando gravemente contra el aprendizaje y desarrollo de millones de estudiantes, en especial los de más escasos recursos, y por eso es fundamental que la Contraloría pueda determinar todas las responsabilidades políticas y administrativas que puedan llegar



a existir en este grave caso", cuestionó el diputado de la UDI.

En ese sentido, cabe recordar que esta semana el representante del Distrito 16 también denunció que el Mineduc mantiene un retraso en la entrega de las guías comprome-

tidas a más de 80 mil personas que cursan la educación de adultos. A ello, además, se suma lo revelado en un preinforme de la Contraloría, donde se detectaron una serie de irregularidades en el marco de las modificaciones de contratos que realizó el organismo durante el 2022, las que no fueron sometidas a toma de razón y que -según distintas estimaciones- habrían generado un perjuicio de entre \$12 y \$16 mil

millones.

"Aquí no basta con que el Gobierno haya anunciado que durante las próximas semanas entregarán los útiles escolares, sino que la Contraloría debe determinar todas las responsabilidades administrativas que existan, porque el daño que le están generando a más de dos millones de estudiantes vulnerables es muy grande e, incluso, puede llegar a ser irreparable", advirtió Cornejo.